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　皆さん、こんにちは。会長挨拶をさせて頂きます。
　本日は国際ロータリー第2770地区ガバナー補佐星野一雄様、上尾西
ロータリークラブの皆様、上尾高校インターアクトクラブ顧問鈴木由
美子先生、家下様ようこそおいで頂きありがとうございます。
　今日は、黄金比について話してみたいと思います。縦と横の長方形
の比率で1：1.618または、約5：8です。「1：（1＋√5/）2」の算式
です。古代ギリシャから神の比と呼ばれ、人間にとって最も安定し、
美しい比率とされ、建築や芸術にも取り入れられています。縦横2辺の
長さの比が黄金比になっている長方形は、どんな長方形より美しく見
えると言います。名刺のサイズが、その割合になります。
　建築や芸術のなかにも黄金比が織り込まれています。ギリシャのパ
ルテノン神殿やエジプトのピラミッド、ミロのビーナス、葛飾北斎の
富嶽三十六景の神奈川沖浪裏などを連想して下さい。
　自然の中にも黄金比があります。オウムガイの殻を二つに割った断
面を見ると、綺麗な曲線になります。その縦横比を黄金比で作った長
方形で小さいものから次々に並べてその頂点をつないでいくとその形
になります。この曲線は対数螺旋になります。自然の中には、黄金比
がたくさんあります。花びらの形や松ぼっくりの形などがあります。
　人間の体では、身体の足底からへそまでの長さと、へそから頭まで
の長さは黄金比であれば美しいとされます。顔の中でも目、鼻、口な
どの長さの間隔などが黄金比に合致すれば美しいとされます。サッカ
ーのベッカムや女優のキャサリン・ゼタ・ジョーンズ、アンジャリー
ナ・ジョリー、マレーネ・デートリッヒ、グレタ・ガルボ、マリリン
・モンローなどがあげられています。
　また、自動車のトレッド（輪距）とホイルベース（軸距）の関係が
黄金比に近い値となっています。
　このように、日常生活の中に様々なところに黄金比が隠されていま
す。この数値を覚えて頂ければと思います。
　以上をもちまして、会長挨拶とさせて頂きます。
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横山　泰史会員
　改めましてこんにちは。
　２月ということで、花屋、
花の生産人、花の流通市
場の３者が協力しあって、
３年前頃から「フラワーバ
レンタイン」というキャンペ
ーンを展開し始めまして、徐々に浸透してきたかなぁと
思っているのですが、初めて聞く方もいらっしゃると思
いますので、そのキャンペーンについてお話しさせてい
ただきます。
　２月１４日というとバレンタインデーで、女性から男性
にチョコレートをプレゼントするのが日本では主流です
が、チョコをプレゼントするよ
うになった由来には、お菓子
メーカーが仕掛けたという説
があります。世界的に見ると、
男性が女性に花をプレゼント
するというのが通常のバレン
タインの過ごし方となってい
ます。赤いバラをプレゼントす
るのが通常です。女性はどん
なときでも花を贈られるのが
嬉しいのかなと思いますが、イギリスなどではレストラン
を予約してその席で花束を渡すとか、アメリカの映画の
中でもそのようなシーンが増えてきていると感じます。日
本でももっともっと男性から女性に花を贈るという機会
を増やしたいということでこのフラワーバレンタインも企
画されているので、一輪でも結構です、お近くの花屋さ
んで大切な女性にお求めいただければと思います。花の
モナミなら、すごくサービスも付けさせていただきます。
　２月は寒いですが、一年を通じていちばん花の種類
が多い時期になります。チューリップ、スイートピー、ラナ
ンキュラスといった春の花がどんどん増えていき、それ
ぞれの花の種類も増えています。例えば私は今年に入っ
て、チューリップの新品種を見たのは45種類になります。
なので１つの花で１年に40種類ずつは増えています。

横山会員 素敵なお花と
　　  卓話　ありがとうございました。

　情報化社会の中では、お客様から新品種の問い合わ
せがあったりする場合もあり、花屋もいろいろな種類を
覚えていかなければならないと勉強しているところです。
　世の中の女性は、男性から花束を貰いたいと思って
いるそうです。来週あたりから花のモナミでは、上尾駅
周辺で男性に無料で花を差し上げようかなという企画
も考えています。その中で、男性から女性に花をプレゼ
ントするということと、日本に関しては花の利用が贈答
品としてで、家庭にちょっと買っていくという方が減って
いるので、ご自宅・会社に花を飾っていただけると、嫌な
ことは忘れられると思いますので、花を一輪でもいいの
でお求めいただきたいなと思います。

会員卓話「バレンタインデーとお花」

出席　　会員数　　３５　　　出席数　　23
欠席　　欠席数　　12　　　（％）　　65.71
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　 11
修正（％）　 　   88.57　　　  （Ｍ・Ｕ）      7
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幹　事　報　告

　皆さんこんにちは。
本日の幹事報告はＳ.Ａ.Ａ.
から行わせていただきます。
◆米山財団、ロータリー
財団への寄付金の領収証
がでております。該当さ
れる方はご確認をお願いいたします。
◆第24回上尾市障がい者作品展示即売会が来週から
始まりますので、よろしくお願いいたします。

宇多村S.A.A.代読

ビジターゲスト挨拶

上尾西ロータリークラブ　渡辺博司実行委員長
　皆さんこんにちは。ＩＭ
の実行委員長を務めます、
渡辺でございます。本日は
例会の貴重なお時間をい
ただきまして誠にありがと
うございます。恒例のＩＭで
すが、今年度は星野一雄ガバナー補佐を擁する上尾西
ＲＣがホストを務めさせていただきます。『繋ごう、強め
よう、グループの絆』をキャッチフレーズに、第1部「ポリ

委員長報告

　皆さんこんにちは。２月15日～18日、まるひろ
百貨店上尾店６階の特設会場にて、上尾市障がい者
作品展示即売会を例年同様に行います。当番表で決
められた時間に受付をお願いします。以上です。

社会奉仕委員会　横山泰史委員長

IMキャンペーン

オ撲滅募金」、第2部「グループ例会」、第3部「お楽しみ
大懇親会」というプログラムになっています。私たちのク
ラブの事務局とそのプロの仲間がジャズを演奏し、また
温泉旅行がペアで当たる大抽選会もあります。楽しいひ
とときをお過ごしいただけるよう、実行委員会一同がん
ばっていますので、３月５日（水）午後４時半～、ここフロ
ーラにお出でくださいますよう心からお願い申し上げます。

国際ロータリー第2770地区　星野一雄ガバナー補佐
　皆さんこんにちは。おか
げさまで2013-14年度の
前半を終了させていただく
ことができました。「ガバナ
ー公式訪問」そして「合同
例会」が私の主な担当でし
た。渡邊ガバナーも、「第5Ｇはよくまとまっていますね」
というお言葉をいただいています。私も各クラブをまわ
らせていただきまして、例会の方法、会話の中身などそ
れぞれ違っていますが、各クラブの会員同士の絆が育
まれているなぁと感じます。ひとつ気がつくのは、先程、
会長が仰っていましたように、例会はこれくらいの数で
行えるといいなぁというのは、どこのクラブに行っても感
じたことでして、「数は力」ではありませんが、やはりある
程度の人数がいないと、いろいろな活動の内容が限ら
れてくるということは言えると思います。どうぞあと半年、
多くの見込みの方を誘って、多くの方が会員になります
ように、よろしくお願いいたします。
　2013-14年度の後半においては、合同例会があと半
分残っています。また今お話ししたＩＭがあります。また
グループのゴルフコンペもあります。そのようなことで、ま
だまだ気がぬけないのですが皆様のご協力をいただき
たいと思います。よろしくお願いいたします。
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鈴木先生 卓話ありがとうございました。

上尾高校　インターアクト部顧問　鈴木由美子先生

　いつもご支援をいただき
ありがとうございます。今日
は日常の活動と、対外的な
活動をご報告いたします。
日常はＡＬＴ（外国語指導
助手）の先生と英語のコミ
ュニケーション活動をしています。器量と気だてのいい
先生で、高校生の生徒の英語はまだ拙いのですが、語
学力を一生懸命引き出す形で活動してくれています。英
語の国あてクイズなどアカデミックなゲームから、いすと
りゲームのような形式などで生徒が考えて答えを出して
いきます。
　去年は上尾ロータリークラブでお世話になっている
ベッキーさんがいました。留学生も一緒に活動します。
先ほどポリオのお話もされましたが、ペットボトルのキャ
ップ回収をしてワクチンを買えるように寄付をするとい
う活動も行っています。キャップ4,000個で１つのワクチ
ンになるという、気の遠くなるようなことですが、各クラ
スに籠を置いて生徒たちが回収しています。
　いまの部員は１年生が３人で、２年生が１３人です。
対外的にはこのメンバーであしなが学生募金を、春に
行い、また合同奉仕活動ということで他校の生徒さんと
一緒に秋にも募金を行っています。
　夏休みの活動は、浦和にある国際交流基金日本語国
際センターに、海外で活動する外国人日本語教師招聘
研修があり、韓国で日本語を教えている先生が来日して
、実際の高校生がどんな子なのか研修する際、ボランテ
ィア参加をしています。けん玉や羽子板など日本の玩具
のエピソードを話したり、日本の教科書を見せたり、高

校生のかばんの中や財布の中に何が入っているかを見
せて会話をしたりします。あとはランチタイムは浦和で店
案内をするなど交流活動をしています。
　夏休みには大きなイベント、年次大会があります。今
年度は日帰りでしたが、昨年度は泊りがけで行いました
。他校の生徒さんと交流できる大きなイベントです。交
流の活動をすると、また壁新聞に載せたりします。
地域への貢献として、上尾小学校の生徒たちが、夏休み
の宿題をする際に、公民館に集まってきていたので、高
校生が先生になって宿題を教えたりしています。３年間
同じ生徒が訪ねるので、小学生も覚えてくれるのが、学
生にとって嬉しいようです。
　上尾ＲＣさんにお世話になって３月に韓国に行かせ
ていただくのですが、韓国のロータリークラブでホーム
ステイをさせていただいています。それぞれの国の生徒
が行き来し、来日、訪韓した際には歓迎会を行い、観光
なども連れていきます。
　３月は上尾の生徒が訪韓しますが、１月は韓国の生
徒が来日します。今年も１月にさいたま市北区のノース
プラザで歓迎会が行われ、いってきました。韓国から訪
日する生徒さんは、英語教育のレベルが高いなあとい
つも感心します。韓国の先生にその旨を話すと、韓国の
みんながレベルが高いのではなく、たまたま訪日した子
が語学力が高かったのではないかと謙遜されるのです
が、やはり今年来日した生徒さんも充分に英語でコミュ
ニケーションがとれました。
　今の２年生は夏には部を引退してしまうので、文化祭
でも華やぐためにも、新１年生が１０名以上入部してく
れるのを期待しています。
　いつも支えてくださってありがとうございます。引き続
きよろしくお願いいたします。

例会主題　卓話


